

Safari Politik Pasangan Anis-Cak Imin di Awali dari Ponpes Darussalam Banyuwangi

Hariyono - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Sep 28, 2023 - 22:14



Pasangan Bakal Capres dan Cawapres Anis Baswedan dan Muhaimin Iskandar tiba di Banyuwangi, Kamis (28/9/2023)

BANYUWANGI - Pasangan Bakal Capres dan Cawapres, Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar berkunjung ke Ponpes Darussalam Blokagung Banyuwangi. Ratusan pendukung yang tergabung dalam barisan Manis Banyuwangi menyambut kedatangan mereka, Kamis (28/9/2023).

Pasangan AMIN tiba di ponpes sekitar pukul 10.00 WIB. AMIN mengawalinya dengan ziarah makam leluhur pendiri Pondok Pesantren Darussalam Blok Agung, kemudian dilanjutkan dengan silaturahmi ke ratusan pendukungnya. Sejumlah pendukung pasangan AMIN ini telah menunggu kedatangan Bacapres favorit mereka. Mereka terutama emak-emak yang beberapa di antaranya membawa poster dukungan untuk pasangan Anies-Cak Imin.

Pengasuh Pondok Pesantren Darussalam Blok Agung Banyuwangi Kiai Haji Ahmad Hisyam Syafaat menyambut kedatangan AMIN dengan mengucapkan syukur dan menyatakan bahwa tagline Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar akan membuat bingung Bawaslu. "Selamat datang di Pondok Pesantren Darussalam ini, dan AMIN ini akan bikin bingung Bawaslu, kenapa? Kalau di luar dilarang menyebut AMIN nggak apa-apa, tapi kalau di mushala dan masjid usai mengucapkan Waladhdholin, masak dilarang mengucapkan AMIN," ungkap KH Hisyam Syafaat.



Pasangan Bacapres dan Bacawapres Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (AMIN) memulai safari politik di Jawa Timur dari Ponpes tertua di Banyuwangi, yakni Ponpes Darussalam Blokagung. Kunjungan perdana pasangan AMIN usai deklarasi pada 2 September lalu, disambut baik oleh Pengasuh Ponpes

Darussalam KH A Hisyam Syafaat dan Ketua Umum Ponpes Hasyim Syafaat.

Pada kesempatan ini tampak hadir para kader Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), beberapa tokoh masyarakat, Kiai dan Nyai Nahdlatul Ulama (NU) juga turut menyambut kedatangan pasangan AMIN, termasuk ratusan santri ponpes. "Ini merupakan kunjungan pertama kami berdua di pondok pesantren," kata Anies Baswedan.

Anies menyatakan kedatangannya ke Ponpes Darussalam bukan untuk mengejar target suara tapi untuk membawa misi yang harus dilaksanakan, yakni menyatukan Indonesia dan menghapus ketimpangan. "Bukan mengejar target tapi membawa misi untuk dilaksanakan, kami Ingin nantinya membuat Indonesia makin bersatu makin kokoh dengan tri logo ukuwah Islamiah, Basariyah dan Wathaniyah agar bisa dilakukan, bisa dan ada rasa keadilan tidak ada persatuan yang terjadi dalam ketimpangan," kata Anies.

Ponpes Darussalam dipilih sebagai ponpes pertama yang dikunjungi karena merupakan salah satu ponpes tertua di Banyuwangi. Usai dari Banyuwangi, pasangan AMIN rencananya akan bertolak ke Ponpes Nurul Islam di Kabupaten Jember serta sejumlah Ponpes lain di daerah Tapal Kuda di Jawa Timur.